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総合政策委員会

自由民主党 野 口 吉 明 （２０分） 

１ 空き家等に関する課税について

 条例制定と課税の現状

 一時的な更地への課税

 今後の対策、実効性ある対策とは

 全額課税への間、一定の猶予期間を設けられないか

民主党 西 山 幸 代 （１０分） 

１ 人権と多文化共生意識の根づく都市づくりに向けて

 本市の主要計画、指針などでの位置づけ

 差別・偏見をなくしていくための取り組み

 市政への参画、地域での交流とその成果

民主党 小 柳 嘉 文 （２０分） 

１ 本市の竜巻対策について

 本市の被害状況について

 被災者生活再建支援法について

 市民が自己防衛としてできることは



総合政策委員会

２ さいたまクリテリウムｂｙツールドフランスの成功へ向けて

 さいたまクリテリウムｂｙツールドフランスの楽しみ方について

 現地への職員の派遣について

 開催までに必要なことは

３ 本庁と区役所の所管の効率的な配置について

 本庁の所管と区役所の所管の連携について

公明党 松 下 壮 一 （２０分） 

１ 防災対策について

 災害備蓄物資の拡充について

 大規模水害時のさいたま市内における広域避難計画について

 高層マンション防災ガイドブックの作成および配布について

 大規模マンションの地域防災拠点としての位置づけおよびその活用につ

いて

２ さいたま市民間就職情報サイト活用型採用支援業務について

 市内の中小企業と求職者とのマッチング施策における企業、求職者双方

のエントリー数増加の取り組みについて

３ 産業集積拠点の整備について

 田島エリアの進捗状況について

 田島エリアに続く産業集積拠点の創出について



総合政策委員会

日本共産党 山 崎 章 （１０分） 

１ ブラック企業対策について

 市内企業を対象に調査を実施することについて

 労働苦情相談窓口の設置などについて

２ 市税滞納問題について

 市税（市民・県民税、国保税、固定資産税）の滞納状況の推移と対応

 債権整理推進室と区役所窓口との整合性について

改革フォーラム 土 井 裕 之 （１０分）

１ 防災について

 竜巻について

 「特別警報」の運用開始にともなう対応について

 風水害の対策について

 首都直下地震の県内被害想定見直しに対する防災対策の見直しについて

 震災に起因する広域火災への対応について

 火山噴火への対策について

２ 実質的な国際化に向けて

 これまでについて

 今後について



文教委員会

自由民主党 霜 田 紀 子 （３０分） 

１ 少子高齢化社会における教育環境の整備について 現状・課題・対応につ

いて

 児童生徒数の推移について

 学校支援について

 ① 「さいたま市学校支援チーム」について

 生命尊重教育の充実について

 学校評価システムの推進について

 さいたま市学校給食センター運営委員会について

 学校施設利用について

２ 生涯学習について 公民館事業について

 公民館の施設整備について

 親の学習事業の実施について

 講師予算の基準について

 公民館利用団体の申請について

民主党 浜 口 健 司 （１５分） 

１ 少人数学級について

 少人数学級を導入するに際しハードルになっていること

 各区、学年、教科によってカスタマイズができないのか



文教委員会

２ 少人数指導支援員について

 事業の目的について

 実績について

① 指導員一人あたりの授業時間について

② 子ども一人あたりの授業時間について

 子ども一人あたりの少人数指導授業時間の目標とその根拠について

 課題の検討状況について

 ① 学校規模に応じた配置の検討の現在の状況について

公明党 武 山 広 道 （５分） 

１ さいたま市特別支援教育推進計画について

 インクルーシブ教育システムとの関連について

 保護者の負担軽減に対する見解について

公明党 高 橋 勝 頼 （１５分） 

１ 学校給食について

 食育について

 学校給食実施基準について

 食材検査体制について

 食材の放射能検査について



文教委員会

日本共産党 加 川 義 光 （１０分） 

１ 教科書採択について

２ いじめ・体罰問題について

３ 教育問題と教育条件整備について

改革フォーラム 傳 田 ひ ろ み （１０分）

１ 教育委員会の障害者雇用について

 25 年４月現在の雇用状況について

  ① どのような障害の方がどのような職種についているのか

  ② 勤務形態について

 雇用率について

 今後の課題は

２ 学校教育法施行令の一部改正について

 改正の理由は

 改正の主な内容について

 これまでの施行法との相違点は

 市教委としての今後の対応は



文教委員会

無所属 原 田 健 太 （１０分） 

１ 全国学力・学習状況調査の結果について

 児童・生徒の生活習慣の状況について

 早寝、早起きを含め、今後の取り組みについて

２ 学級崩壊について

 現状について

 今後について

３ よりおいしい給食を目指して

 地産地消について

 食べ残しを減らすために

４ 教室の窓の安全性・断熱性向上について

 突風、竜巻対策として

 エネルギー効率の向上のために



市民生活委員会

自由民主党 福 島 正 道 （２０分） 

１ Ｊリーグの更なる発展について一つの対応

 観客の高齢化と入場者数の減について

２ 太陽光発電の方策について

 今後の見通しと他のエネルギーとの関係

 景観条件とのバランスは

自由民主党 新 藤 信 夫 （１０分） 

１ 防犯対策について

 警察等関係機関との連携について

 市の行っている防犯対策について

 今後考えられる対策はあるか

民主党 阪 本 克 己 （１２分） 

１ 道路照明について

 公衆街路灯の設置数と、そのうちＬＥＤ照明化の数、ＬＥＤ化率は

 ＬＥＤ化の優先順位の考え方は

 設置要望の状況

 設置基準の改定が必要ではないか

 照度計の貸し出しや照度調査の推進を行うことについて

２ 水素スタンド建設事業について



市民生活委員会

民主党 伊 藤 仕 （１８分） 

１ コミュニティ助成について

 その後のスケジュール等について

２ 環境について

 マネジメント管理等について

公明党 谷 中 信 人 （１０分） 

１ 都市型水害対策について

 各家庭での雨水貯留、浸透施設設置効果について

 雨水貯留、浸透施設設置助成制度の検討状況および今後の方向性につい

 て

２ 文化振興策について

 まんが文化と市の戦略について

 さいたまトリエンナーレの開催について

公明党 小 森 谷 優 （１０分） 

１ ＤＶ被害者への対応について

 相談対応体制と相談件数の推移について

 住民基本台帳の閲覧制限について

２ 道路ストックの総点検について

 道路ストックの現状と日常点検について

 総点検への対応について



市民生活委員会

日本共産党 山 城 屋 せ き （１０分）

１ 地球温暖化対策について

 市の目標について

 市の取り組みについて

 ① 省エネルギー・創エネルギーについて

 ② 市民・事業者の意識向上等について

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分） 

１ 次世代自動車・スマートエネルギー特区推進事業について

 ハイパーエネルギーステーションの整備計画について

 廃棄物発電ステーションについて

 水素ステーション等について



保健福祉委員会

自由民主党 武 笠 光 明 （２０分） 

１ さいたま市立病院の建替計画について

自由民主党 帆 足 和 之 （２０分） 

１ 認可保育所について

 増加数について（３年間）

 周辺住民とのトラブルについて

 事例と市の対応について

２ 動物愛護について

 殺処分の法的根拠について（イヌ、ネコ）

 殺処分数（イヌ、ネコ）３年間

 法改正と動物愛護ふれあいセンターの取組について

民主党 小 川 寿 士 （２０分） 

１ 公営墓所について

 研究会設置に対する平成 24 年 12 月６日、本会議答弁の進捗状況につい

て 

２ 後期高齢者医療について

 心電図検査に対する平成 24 年 12 月 10 日、本委員会における答弁の進捗

状況について

３ 障がい者施策について

 地域生活支援事業に対する平成 25 年６月 24 日、本委員会における答弁

の進捗状況について



保健福祉委員会

４ 高齢者保健福祉施策について

 認知症対策について

５ 在日外国人高齢者福祉手当について

 申請者数の推移、金額や手続きについて

 国に対する働きかけについて

６ 区役所業務について

 支援課業務について

公明党 神 坂 達 成 （２０分） 

１ 幼児教育現場における緊急搬送時の体制強化について

 幼稚園・保育園・無認可保育所における緊急搬送時の体制強化について

２ 障がい者総合支援センターについて

 相談体制の現状と強化について

 高校生世代の相談体制について

３ 流通食品の放射性物質の検査体制について

 ゲルマニウム検査方式について

共産党 神 田 義 行 （１０分） 

１ 生活保護引き下げについて

 生活保護引き下げの根拠等について

 審査請求の取り扱い等について

 生活保護引き下げによる影響等について



保健福祉委員会

２ 国保の医療費軽減措置等について

共産党 守 谷 千 津 子 （１０分） 

１ ＢＳＥ（牛海綿状脳症）全頭検査の見直しについて

 ６月に行われた国のアンケートについて

 市の現状について

 全頭検査再開への見解について

２ 市内の保育施設の現状と課題について

改革フォーラム 添 野 ふ み 子 （１０分） 

１ 待機児童解消加速化プランについて

２ ひとり親家庭への支援等について

改革フォーラム 冨 田 か お り （１０分）

１ 待機児童問題について

 社会福祉法人の財務諸表の公開状況について、現状と今後について

 企業立保育所に対する監査の現状と今後の課題について



まちづくり委員会

自由民主党 島 崎  豊 （２０分） 

１ 西浦和駅周辺の再開発・まちづくりについて

 とくに田島地区の産業集積拠点整備事業の進捗状況について

 今後の課題は

２ 大宮駅東口整備（大宮区役所周辺整備）について

 大門２丁目中地区の整備状況について

 大宮氷川神社との信頼関係について

３ 浦和駅中ノ島地下道及び駅ビル建設事業について

 事業の概要と進捗状況、今後の進め方は

 駅ビル内のテナントについて

民主党 武 田 和 浩 （５分） 

１ 加田屋川の蓋かけについて

 見沼区、東武線と交差する加田屋川の一部に蓋かけして歩道に整備でき

ないか

２ 冠水道路の修繕について

 見沼区東門前156-２付近の通学路と見沼区大谷1488-3付近の冠水道路の 

修繕

３ 雑木の除去について

 見沼区観音寺下公園のグランド３塁側の雑木の除去について

４ 境界について

 認定のあり方について



まちづくり委員会

民主党 熊 谷 裕 人 （１５分） 

１ 見沼代用水からの「冬水」の活用について

 芝川、加田屋川、高沼用水の水質改善について

２ 公共施設の耐震化について

 庁舎の耐震化の進捗状況について

３ 道路の整備について

 都市計画道路の整備について

 整備済み道路の供用状況について

公明党 吉 田 一 志 （２０分） 

１ 道路境界確定測量について

 現状の取り組み状況と進捗状況について

 予算の確保策について

２ 総合治水対策について

 浸水情報システム構築に向けての取り組み状況

 浸水被害対策について

 100mm/h 安心プランの活用への検討状況について

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 

１ 都市計画マスタープラン

 住環境に配慮したまちづくりについて

 南区ロッテ工場建設問題について



まちづくり委員会

改革フォーラム 野 呂 多 美 子 （１５分）

１ 市営住宅について

 応募時の優遇措置について

 家族形態や身体状態の変化による住み替えについて

 収入超過者・高額所得者の現状と対応について

 マネジメント方針による複合化計画について

２ 公園整備事業について

 防災拠点としての公園整備

 公有地の活用

３ 民間建築物の耐震化について

 耐震診断の申請と耐震補強設計・工事助成金の申請状況及び実施状況に 

ついて 

 緊急輸送道路における沿道建築物の耐震化状況と今後の方針 

 戸建住宅の耐震化状況と今後の方針 

 耐震化を加速するために現状の取り組みと今後の方針



まちづくり委員会

改革フォーラム 村 松 順 子 （５分） 

１ 水道の水質基準について

 鉛管対策について（鉛の健康被害）

  ① 平成 14 年度の鉛管使用率 39.0％ 平成 24 年度は何％まで下がったの

 か

② 予算、周知の方法

③ 目視でわかるのか

④ 鉛管が多く残っている地区は その対策


